

## Es hora de admitir que los hombres son mejores feministas

 Lunes, 19 de Junio de 2017 13:54:14



Raquel Rosario Sánchez (Artículo de opinión recomendado por la Organización de Mujeres del STEC-IC) Camaradas, ha llegado la hora de admitir lo que resulta obvio. El movimiento feminista funcionaría mejor si a partir de ahora lo lideraran los hombres. Todo el mundo lo sabe y el estado del movimiento actual lo confirma. No sé bien qué será... quizás sea eso de haber construido una sociedad diseñada para sustentar el poder patriarcal, o quizá sea que ellos son mejores a la hora de tomar decisiones. En vez de tratar de liderar nosotras mismas el movimiento que busca reivindicar los derechos de mujeres y niñas bajo un sistema de opresión misógino, es mejor que le demos todo el asunto a los hombres. Si ellos han construido el patriarcado, supongo que ellos mismo también lo sabrán desbaratar... [Continuar leyendo el artículo de Opinión.](#)

Última actualización Lunes, 19 de Junio de 2017 14:00:18